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Zusammenfassung

        
Neue Nachforschungen haben ergeben, dass die vor ca. 150 Jahren angefertigte „Rostocker Kunstaugensammlung“ mit 132 in Glas modellierten Vorderabschnittspathologien zum großen Teil auf die
          Abbildungen des von Antoine Pierre Demours 1818 veröffentlichten Atlas der Augenheilkunde zurückgeht. Schwerpunkt dieses Beitrages bildet die Analyse der Abbildungstechniken des o. g.
          Bildwerkes. Nach gegenwärtigem Kenntnisstand verwendete der Autor unterschiedliche Farbradierungskonzepte, die z. T. individuell nachkoloriert wurden. Die Abbildungen des Demoursʼschen
          Atlasʼ stellen nach dem Urteil der Zeitgenossen den Gipfel der wissenschaftlichen Abbildungskunst dar und auch 100 Jahre später wird es in der Fachliteratur als ein bedeutendes illustratives
          Werk für die Augenheilkunde beschrieben.
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Abstract

        
Very recent research results have demonstrated that the “Rostock Artificial Eye Collection” – assembled 150 years ago with 132 glass modelled exhibits of anterior segment pathologies – is
          mainly based on the figures of the Atlas of Ophthalmology published by Antoine Pierre Demours in 1818. This article focusses on the analyses of the imaging techniques of this atlas. Present
          knowledge implies that the author used different colour etching concepts which were partially re-coloured individually. In the opinion of contemporaries, the figures of Demoursʼ atlas
          represent the climax of scientific imaging techniques. In the academic literature, it is still described as a “recent remarkable masterpiece”, even 100 years later.
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